
                                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 母と子の笑顔輝く新座を！ 野 中 や よ い 通 信  Vol.44 2022 夏 

 のなかやよい後援会連絡先：0484816142 

 

 

  令和４年第２回新座市議会定例会が、５月３０日より６月１６日まで開催され、追加議案含む市長提出議

案 21議案全てを可決しました。 

 補正予算では、４回目のコロナワクチン接種の体制整備費用、大和田３丁目公園（ウオーターパーク等）

整備工事に向けた設計費用、にいバスの電気車両導入費用等が計上されました。また、追加議案では公

明党の強い主張で実現した「原油価格・物価高騰等総合緊急対策」に基いた子育て世帯生活支援特別給

付金の経費、市独自のコロナ感染症対策（第９弾）に関わる経費が計上されました。公明党の主張が盛り

込まれた第９弾では、地域応援クーポンの増額（２０００円から５０００円へ）、小・中学校の給食費１ヶ月分

の無償化、食材高騰への支援、水道料金の基本料金の４ヶ月分の免除、等が実施されます。 

 



                                                   

   

野中やよい通信 Vol.44                                                                 KOMEITO 

  野中やよいの一般質問 

  【情報システムの標準化について】 

  Q: 国主導の情報システムの標準化につ

いてメリットデメリットを伺います。 

  A: 人的、財政的負担が軽減され、市民の

利便性向上が見込まれるのがメリットで、

標準システムで市の独自のカスタマイズが

できないため、標準仕様に市の運用を合

わせなければならないのがデメリット。 

 

 

 

  【デジタル地域通貨の導入について】 

  Q: DX化の流れの中で、地域通貨のデ

ジタル化で市民の利便性向上、地域経済

の活性化が必要だが、市のお考えは。 

  A: 議員ご提案の健康長寿ポイントや地

域支え合いボランティア事業との連携を

踏まえて、デジタル地域通貨について事例

の研究を進めていきたいと思います。 

  【生理の貧困について】 

  Q: 保健室で必要な児童生徒に生理

用品をお渡しいただいていますが、トイ

レ内に「保健室には生理用品が用意し

てあります。必要な場合はいつでも保

健室に来てください。」という掲示をし

ていただけないでしょうか。 

  A: 保健室に箱を用意して、養護教諭

が不在でも必要な子ども達が持ってい

けるようにしています。トイレへの掲示

は検討させていただきます。 

  【陣屋小学校通学路の安全対策】 

① 野火止 1-17-35付近の交差点の

安全対策について 

Q: 変則で見通しが悪い非常に危険な

交差点です。水道道路の歩道整備によ

る通学路の変更は考えられないでしょ

うか。 

A: コンビニを出入りする車等の問題

もあり判断が難しいということです。 

＊交通指導員が不在となっていました

ので、早急に手配していただくよう要

望致しました。 

② 水道道路とこもれび通りの歩車分

離信号の設置について 

 Q: 交差点を渡って歩道を通らせる

ために通学時間帯での歩車分離信号

の設置を。 

 A: 水道道路の渋滞の問題があり、歩

車分離信号の設置は難しいですｗ。 

  【ヒアリングフレイル対策について】 

  Q: 加齢による聴覚機能の低下によるコ

ミュニケーションの問題等を含めたヒアリ

ングフレイルについての周知を。 

  A: ①重要な取組と認識しているので、

広報にいざや介護予防の配布物作成時の

掲載を検討してまいります。 

    ②介護予防事業等で、セルフチェック

リストのご紹介をさせていただきます。 

    ③補聴器については新たな補助制度

を設ける考えはありません。 


